



Teddybären spenden Trost

Die Mitglieder der Deutschen Polizeigewerkschaft verzichteten auch in diesem Jahr auf die Weihnachtsgeschenke des Kreisverbandes Münster. Stattdessen wurden in Zusammenarbeit mit der Teddystiftung Stofftiere für die Wachen und Kommissariate angeschafft. Diese sollen kostenlos bei Einsätzen an Kinder in Notsituationen übergeben werden. Gerade bei schrecklichen Erlebnissen wie Gewalt, Missbrauch oder Verkehrsunfälle sollen die pelzigen Bären helfen, dass Erlebte besser zu verarbeiten.

Foto: Deutsche Polizeigewerkschaft